



Carmen Rodrigo y Policarpo Sánchez, ayer en la sede de Adventia



ABC

Rubrica el manifiesto de la asociación

La escuela de pilotos Adventia se suma a la defensa del Archivo de Salamanca

La presidenta de Adventia, Carmen Rodrigo, firmó ayer la adhesión de la escuela de pilotos al manifiesto «en apoyo del Archivo General de la Guerra Civil», que se encuentra integrado en el Centro Documental de la Memoria Histórica en

Salamanca. esta firma se ha llevado a cabo en la sede de la escuela, centro adscrito a la Universidad de Salamanca, durante un acto que contó, además, con la presencia del presidente de la Asociación Salvar el Archivo de Salamanca, Policarpo Sánchez. El manifiesto suscrito requiere al Gobierno de España que «rechace cualquier petición de entrega de nuevos documentos del citado Centro de la Memoria Histórica a la Generalitat de Cataluña, así como el retorno a Salamanca de documentación enviada desde 2006», apuntó la asociación.